
Informe de mayo de la coordinadora
El área ha estado ocupada. Tuvimos una asamblea previa a la conferencia productiva y en dos
días tendremos la asamblea post conferencia. También tendremos quizás 1-3 mociones que se
presentarán a los RSG para que las lleven a sus grupos para votación en septiembre. El
currículum para el servidor web deberá entregarse a finales de este mes, el 31 de mayo. He
estado desempeñando mis deberes de enlace asistiendo a las reuniones del comité de políticas
y finanzas, así como visitando TI para asegurarme de que el comité todavía esté en terreno
sólido después de que su coordinador renunció. Participé en el taller de seguridad y he estado
presente en las reuniones de negocios de YPAACC y NSDYPAA. He estado analizando la
estructura y las pautas, por eso presento este informe, ya que allí está escrito lo que se supone
que debo hacerlo. Además, lo que me impulsó a redactar la moción de TI fue cuando me di
cuenta de que no había esa palabrería en la estructura ni en las directrices. Le sugerí a la
política que sería una buena idea revisar la estructura y las pautas y encontrar aquellas cosas
que no están actualizadas con las prácticas actuales, para que puedan actualizarse. También
me he asegurado de crear agendas para las reuniones que coordino y hacer un seguimiento
con otros funcionarios para asegurarme de que estén concentrados y envíen documentos para
traducir a tiempo.


